

**たくさん笑顔に出会えました**

## 2011年 留萌市の出来事

- 1月 在札幌カナダ名誉領事に就任した、井原慶児氏の就任祝賀会が開かれる
- 2月 市立病院東雲診療所が開院 農業青年グループの留萌市☆五志道が農業青年クラブ表彰で優秀賞受賞 商工会議所青年部が昭和酒場を開催 三泊小学校126年の歴史に幕を閉じる 全国中学校スキー大会大回転の部で準優勝の北光中学校小川さんが留萌市栄誉奨励賞を受賞する
- 4月 道議会議員選挙で石塚氏が三選 留萌市議会議員選挙が行われる
- 5月 道道留萌小平線が開通
- 6月 オートキャンプフェスティバルinるもいが開催され各地からの参加者で賑わう
- 7月 留萌振興局がよりみちの駅を開設 三省堂書店るもいブックセンターがオープン
- 8月 スキー女子ジャンプの選手が留萌でトレーニングを行い、市内後援会の「翔萌会」のメンバーと交流を深める 東日本大震災被災者受入プロジェクトが福島県の子どもたちを招待する カズモ赤ちゃんの駅プロジェクトがスタート 青年大学が36年の歴史に幕を閉じる
- 10月 留萌高校吹奏楽部がマーチング＆バトンステージ全国大会出場を決める
- 11月 やん衆横丁開催 3日間で、1,500人の来場者で賑わう
- 12月 市立病院リハビリ病棟を開設 小型家電リサイクルがスタート



## 明けましておめでとうございます。

昨年は「子ども夢物語」をテーマに、子どもたちの夢と可能性が育つまちづくりに取り組んでまいりました。

そのような中で、北光中学校の生徒が全国中学校スキー大会で準優勝を飾り、留萌高校吹奏楽部が全国大会出場を決めるなど、目覚ましい活躍がありました。一方では三泊小学校が126年の歴史に、また、「自ら学ぶものはすべて青年である」を理念として生涯学習の場として設立された青年大学が36年の歴史に幕を閉じるなど節目の年となりました。

皆さんには市政運営の様々な場面で、ご理解とご協力をいただき、改めて感謝を申し上げる次第でございます。

今年は、財政健全化計画を着実に進めながら、市民の皆さんとの対話を重視し、市民と行政が協働により、安心安全で、健康で笑顔があふれ、子どもたちの夢と可能性が育つまちづくりに取り組んでまいりたいと考えております。

皆さんにとりまして、明るく希望に満ちた年となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

2012年元旦

留萌市長 高橋 定敏